



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Patrocinado por las Hermandades Sindicales de Labradores y Ganaderos (II Zona Agrícola)

Fase final

En Llinás

LLINAS 4

VILANOVA LA ROCA 0

Quienes, huyendo de la morbosidad, gustan de un fútbol emotivo por su rapidez y plácido por la nobleza de sus practicantes, tuvieron el domingo en Llinás amplia ocasión de solazarse. Podríamos decir que el encuentro, aunque jugado a un verdadero tren de Campeonato, tuvo un matiz versallesco, muy indicado para encajar en el combinado de festejos que celebraba la villa. Fué, para nosotros, quizá el partido de más calidad jugado en nuestro terreno, en el que los azulgrana buscaron desquitarse ampliamente de aquel resultado mínimo adverso de la primera vuelta en campo vilanovés, que significó el punto de partida a nuestro alarmante descenso. Como en aquella ocasión causó ahora el conjunto blanquirrojo magnífica impresión. Sus mejores hombres estuvieron en las líneas traseras; magníficos los defensas, enmendando no poco la inseguridad de su meta —a quien, no obstante, nada puede achacársele por los tantos encajados— y buenos asimismo los medios, cortando juego. La delantera en cambio dió poca sensación de peligro al abusar sus hombres de un excesivo individualismo, destacó en ella el ala derecha y Botey, quien, aun jugando considerablemente mermado de facultades tuvo dos o tres destellos que bastaron a acreditar su gran clase. Los demás con entusiasmo, sin acordarse del marcador defavorable y, repitámoslo, todos con una corrección y nobleza dignas de encomio. En el equipo local no podemos hacer distingos especiales. Todos sus hombres se superaron y al ofrecernos su mejor partido dieron una soberbia demostración de cómo funciona el engranaje de un gran conjunto. Realizadora la línea de ataque, en la que Cubell improvisado delantero centro, se adaptó al puesto —mágico poder de su clase— marcando tres tantos de bandera, bien apoyada siempre por dos volantes que ne la defensa y en el ataque se hicieron dueños del centro del terreno. La defensiva y el meta,

MOTOS GUZZY
CASA MASFERRER

magníficos de facultades y colocación se bastaron siempre para contener el ataque del Vilanova.

El encuentro fué arbitrado por el señor Nogués, cuyo mejor elogio será decir que su labor satisfizo a unos y otros. A sus órdenes los equipos formaron:

Vilanova La Roca. — Soler, Vivet, Vila, Prat, Illa, Martínez, Sisó, Hernández, Torres, Puig y Botey.

C. D. Llinás. — Ayats, Calvet, Cebrián, Sebastián; Pugés, Martorell; Clopes, Pursals, Cullell, Garriga y Montsech.

Comenzó a funcionar el marcador cuando todavía no se había extinguido el silbato que daba por comenzada la contienda. Una espectacular jugada de toda la delantera que corona Cullell de un soberbio tiro por alto que se cuele en el marco. Van 45 segundos de juego. Siete minutos después, nuvemente Cullell fuerza la meta vilanovesa de un colocadísimo chut que vale el segundo tanto. Repuestos de su sorpresa nivelan algo la situación los blanquirrojos, si bien el Llinás domina territorialmente. Ayats, tiene dos o tres intervenciones segurísimas, una de ellas desviando "in extremis" un peligroso testarazo de Botey con la yema de los dedos y termina el primer período con el Vilanova bastante afianzado. Con idénticas características empieza la segunda mitad, dirigiendo ahora Botey el ataque forastero, pero paulatinamente el Llinás va ganando posiciones, jugando ahora ya únicamente en terreno adversario. Fruto de ese dominio, es el tercer gol. Montsech y Garriga avanzan, desplazándose continuamente de interior a exterior finalizando la jugada un tiro del último que sitúa el resultado en 3a 0. Más tarde Cullell disputa un balón alto, acosado por dos jugadores contrarios, pero su cabeza sobresale unos centímetros, los justos para enviar suavemente el balón al fondo de la red y remachar esa espléndida victoria. B.



**Sellos
de goma
Grabados
Rótulos**
**LIBRERIA
CARBÓ**

En Martorellas

MARTORELLAS 2

LA ROCA 2

Este partido fué anunciado con el calificativo de "cumbre" y si hemos de decir la estricta verdad, así ha resultado. Los veinticinco hombres que realizaron el partido nos depararon una actuación emocionante, que será recordada por mucho tiempo por los numerosos aficionados que estuvieron presentes en el partido de este ineresantísimo II Campeonato Comarca del Vallés.

El resultado terminó en un equitativo empate, pero, lo mismo pudo resultar vencedor el magnífico equipo de La Roca que el equipo local, si bien de la forma en que se desarrolló y si en el fútbol hubiera un poco de lógica y puntuara para la victoria final, la iniciativa, la mejor actuación global de todo el partido de los onces respectivos y las jugadas de peligro, el vencedor indiscutiblemente había de ser los once blanquillos que formaban el Martorellas.

La actuación magistral de los locales que realizaron frente a los visitantes, además de encontrar a un "señor" equipo, la suerte les fué adversa y además encontraron también a un "señor" defensa: Torres, cuya actuación fué la de un gran jugador, por su colocación y visión de las jugadas que le hicieron realizar lo que seguramente no ha realizado en su larga actuación por los campos, ni realizará jamás. El empate conseguido por los roquenses lo deben moral y materialmente a este jugador veterano Torres y que en más de cinco ocasiones salvó el gol cuando ya todos los presentes lo veían inevitable.

Al principio de la crónica hemos citado que fueron veinticinco los hombres que realizaron esta memorable tarde de fútbol, o sea, los dos onces y el equipo arbitral Martínez, Llopert y Brau, cuya actuación fué también maravillosa. Martínez, con su temperamento flemático realizó un arbitraje perfecto, sin perder nunca la serenidad y señalando en el momento oportuno, fué secundado por los liniers, también acertados, en todo momento.

SEGUROS NOVELLAS